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ANFRAGE 

der Abgeordneten PEIER, PROBST 

an den Herrn Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend KulturservicesteIle 

Da die vom Bundesministerium für Unterricht und Kunst ins Leben gerufene 

KulturservicesteIle nun schon über jahrelange Erfahrungen verfügt, scheint 

eine Aufklärung darüber wünschenswert, in welchem Ausrraß die Schulen das 

Angebot dieser Einrichtung nützen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Unterreicht und Kunst die 

Anfrage 

1. Haben sich hinsichtlich der an die Kulturservicestelle herangetragenen 

Wünsche Schwerpunkte herauskristallisiert ? 

2. Gibt es Schulen, die die Leistungen dieser Einrichtung immer wieder 

nützen, bzw. solche, die deren Leistungen nie in Anspruch nehmen ? 

3. lassen sich hinsichtlich der Häufigkeit der Inanspruchnahme regionale 

Unterschiede erkennen ? 

4. Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten einer solchen Dienstleistung? 
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